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【特別講演】長野市保健所長 小林 良清 先生 

保健所の現場から新型コロナウイルス感染症との付き合い方を考える 

長野市での感染者数、死亡者数、ワクチン接種者数などの指標をグラフに化

し、各波の特徴、ワクチン接種の効果について、冒頭説明していただきました。 

感染急拡大に厳しい状況におかれた保健所の経験もふまえ、「感染拡大防

止」から「重症化防止」に切り替えることなど、数々の対応案が示されました。５類

に変更されることで保健所や医療機関の対 

応が変わるものの、現実的には対応できる医 

療機関には限りがあるとのことでした。 

個人ができることとして、今までのいくつか 

のパンデミックを踏まえて、感染者などに優し 

さをもって支援すべきだと、強調されました。 

第２回議会報告会にご協

力いただき感謝申し上げま

す。皆さまのご協力により、無

事に開催することができました

こと、心より感謝申し上げま

す。 

この報告会は、日頃の議会

の活動や予算等の審議状

況を、皆さまにご報告すること

を目的として開催されました。

皆さまには、熱心にご聴講い

ただき、またご意見やご質問

をいただき、誠にありがとうござ

いました。 

今後も、町民の皆さまに開

かれた議会をめざすため、議

会メンバー一同、全力で取り

組んでまいりますので、今後と

もご理解とご協力を賜ります

よう、よろしくお願い申し上げま

す。 

改めて、ご参加いただいた

皆様、ご協力いただいた関係

者の皆さまに心から感謝の気

持ちを込めて、お礼の挨拶を

申し上げます。ありがとうござ

いました。 

佐久穂町議会議長 

石井 正行 

５月７日（日）に茂来館メリアホールにて、第２回

議会報告会が行われました。雨天の中、約 110名も

の方にご参加いただき、ありがとうございました。 

当日は議会の各委員会からの報告や小林良清先生

による特別講演が行われました。他にも須田桃香さ

んと矢花優奈さんによるピアノ・ヴァイオリンのウ

エルカム演奏や、佐久穂町地域いきいき健康クラブ

の皆さんによる『佐久穂物語♪』の健康体操など行

われ、会に花を添えていただきました。 

また、同日茂来館では、さくほリビングマーケット

や蚤の市・茂来デーマルシェも開催され、賑わいを

見せていました。 



【編集後記】第２回議会報告会を 5 月 7 日に実施いたしました。雨の中、約 1１0

人もの方にご来場をいただきありがとうございました。質疑応答では、皆様から

色々な質問やご意見ご要望をいただきました。今後も、より多くの方のご意見をお

聞きするために、通常の議会だよりに「意見ハガキ」を添付してあります。ぜひ皆

さまのご意見をお聞かせください。      （広報特別委員会 岡部 尚樹） 
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第２回議会報告会の当日配布

資料は議会ホームページから 

総
務
文
教
常
任
委
員
会 

報
告
会
で
は
総
務
文
教
常
任
委

員
会
が
担
当
す
る
、
総
務
課
、
総
合

政
策
課
、
住
民
税
務
課
、
こ
ど
も

課
、
生
涯
学
習
課
に
つ
い
て
、
令
和

５
年
度
予
算
の
中
か
ら
新
規
の
事

業
を
中
心
に
各
課
２
～
３
件
に
つ

い
て
報
告
を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

し
た
。
当
日
は
時
間
の
関
係
か
ら

口
頭
で
は
充
分
な
説
明
が
で
き

ず
、
配
布
し
た
資
料
を
ご
覧
い
た

だ
く
よ
う
に
な
っ
て
し
ま
い
ま
し

た
。
単
純
な
説
明
と
な
り
ま
し
た

こ
と
を
お
詫
び
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

次
回
の
報
告
会
で
は
そ
れ
ぞ
れ

の
案
件
に
対
し
、
ど
の
よ
う
な
議

論
が
さ
れ
た
か
と
い
う
報
告
が
で

き
る
よ
う
に
活
動
を
し
て
ま
い
り

ま
す
の
で
、
ご
理
解
を
賜
り
ま
す

よ
う
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 

 
 

 
 

 

（
髙
見
澤
敏
幸
） 

第
２
回
議
会
報
告
会
に
大
勢
の

町
民
の
皆
様
に
ご
参
加
い
た
だ
い

た
こ
と
を
、
ま
ず
は
御
礼
申
し
上

げ
ま
す
。 

質
疑
応
答
で
は
、
い
く
つ
も
の
ご

質
問
を
い
た
だ
き
ま
し
た
が
、
即

答
で
き
ず
、
お
時
間
を
い
た
だ
き

ま
し
た
。
ま
た
、
千
曲
病
院
事
務
長

に
も
ご
助
力
い
た
だ
き
ま
し
た
。

委
員
長
と
し
て
、
ま
た
個
人
と
し

て
も
反
省
す
べ
き
点
が
多
々
あ

り
、
今
後
の
課
題
と
し
た
い
と
考

え
て
い
ま
す
。 

次
回
は
た
だ
説
明
す
る
だ
け
の

発
表
で
な
く
、
委
員
会
の
審
議
内

容
や
取
り
組
み
が
わ
か
る
よ
う
な

工
夫
を
し
て
い
き
た
い
と
思
い
ま

す
。 

 
 

 
 

（
佐
々
木
信
幸
） 

５
月
７
日
に
茂
来
館
で
開
催
し

た
第
２
回
議
会
報
告
会
に
、
足
元

の
悪
い
中
、
大
勢
の
皆
様
に
ご
参

加
い
た
だ
き
、
誠
に
あ
り
が
と
う

ご
ざ
い
ま
し
た
。 

今
年
も
本
年
度
の
町
の
主
要
な

政
策
を
知
っ
て
い
た
だ
く
べ
く
、

令
和
５
年
度
の
主
な
一
般
会
計
予

算
の
審
議
事
項
を
報
告
す
る
と
共

に
、
議
会
改
革
の
結
果
と
経
過
を

報
告
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

短
時
間
で
の
報
告
に
つ
き
、
舌
足

ら
ず
の
部
分
も
あ
り
ま
し
た
の

で
、
町
民
交
流
会
な
ど
の
機
会
で
、

ぜ
ひ
補
足
さ
せ
て
い
た
だ
こ
う
と

考
え
て
い
ま
す
。
今
後
と
も
宜
し

く
ご
理
解
ご
協
力
を
お
願
い
申
し

上
げ
ま
す
。 

 

（
出
浦
修
身
） 

議
会
報
告
会
に
大
勢
の
皆
様
に

参
加
し
て
い
た
だ
き
感
謝
申
し
上

げ
ま
す
。 

道
の
駅
事
業
特
別
委
員
会
は
昨

年

11

月
の
臨
時
議
会
で
議
員
発

議
に
よ
り
発
足
い
た
し
ま
し
た
。 

町
民
の
皆
さ
ま
の
総
意
に
よ
る

道
の
駅
が
完
成
す
る
よ
う
、
町
と

の
情
報
交
換
会
を
実
施
し
て
い
ま

す
。
ま
た
、
関
係
団
体
と
の
意
見
交

換
会
を
経
て
３
月
２８

日
、
町
に

「
道
の
駅
事
業
に
関
す
る
要
望

書
」
を
提
出
し
ま
し
た
。
今
後
も
町

の
事
業
に
対
し
、
し
っ
か
り
と
し

た
審
議
を
し
て
い
き
た
い
と
思
い

ま
す
。 

 
 

 

（
須
田
芳
明
） 


